



RASSEGNA STAMPA

N. 2

Aprile - Giugno 2025



INDICE

AFRICA

Michela Marzano, "Femminismo panafricano", Robinson, «La Repubblica», 20 aprile 2025, p. 11.

Igiaba Scego, "Le donne nere e il loro corpo per troppo tempo raccontato male", Tuttolibri, «La Stampa», sabato 26 aprile 2025, p. XIV.

Sarah Savioli, "Chi ha tutto e chi niente", Robinson, «La Repubblica», 11 maggio 2025, p. 25.

Giulio D'Antona, "C'è un filo nero che porta da Caravaggio ai migranti da New York a Ramallah", Tuttolibri, «La Stampa», sabato 24 maggio 2025, p. VIII.

Ilaria Zaffino, "Sono straniera nel mio Paese", Robinson, «La Repubblica», 1 giugno 2025, p. 27.

Alessandra Coppola «I nemici Kamel Daoud della letteratura», La Lettura, «Corriere della sera», 8 giugno 2025, p. 7.

Enrico Rotelli, «Le patrie Chimamanda Ngozi Adichie della letteratura», La Lettura, «Corriere della sera», 8 giugno 2025, p. 8.

Viola Ardone, "I sogni infranti di tre ragazzi a Zanzibar", Robinson, «La Repubblica», 15 giugno 2025, p. 16-17.

Fabio Gambaro, "Mio padre il Camerun", Robinson, «La Repubblica», 15 giugno 2025, p. 17.

Francesca Paci, "Due libri, due intellettuali La battaglia di Algeri contro Daoud e Sansal", Tuttolibri, «La Stampa», sabato 21 giugno 2025, p. VIII.

ASIA

Lorenzo Lamperti, "Il triangolo d'oro delle Scam cities nell'Asia criminale", Tuttolibri, «La Stampa», sabato 21 giugno 2025, p. VIII.

CINA

Jaime D'Alessandro, "La fantascienza cinese parla già al presente", Il Venerdì «La Repubblica», 25 aprile 2025, p. 84.

Lorenzo Lamperti, "Aristocrazia, miseria e fiori di loto. La Cina corre la modernità coi piedi feriti delle sue bambine", Tuttolibri, «La Stampa», sabato 3 maggio 2025, p. 9.

A cura di Vincenzo Trione «Ai Weiwei & Paladino: È l'arte il confine dell'arte», La Lettura, «Corriere della sera», 1 giugno, p. 45-47.

Marco Del Corona, «Perdersi in Cina e ritrovarsi insieme», La Lettura, «Corriere della sera», 15 giugno 2025, p. 19.

Marco Del Corona, «La vita è sogno, la Cina molto di più», La Lettura, «Corriere della sera», 29 giugno 2025, p. 17.

COREA

Urban Book Club, Roma, "Han Kang la cognizione del dolore", Robinson, «La Repubblica», 6 aprile 2025, p. 11.

Vittorio Giacomini, "La filosofia della depilazione", Il Venerdì «La Repubblica», 1 maggio 2025, p. 85.

GIAPPONE

Giuliano Aluffi, "L'audace colpo del giapponese ignoto", Il Venerdì «La Repubblica», 4 aprile 2025, p. 98-99.

Mary B. Tolusso, "Fumiko Enchi. Tra sogno e possessione l'andamento lento dell'erotismo orientale", Tuttolibri, «La Stampa», sabato 5 aprile 2025, p. XX.

Enrica Tesio, "Nel presente parallelo tutti sono madri e il sesso è incestuoso", Tuttolibri, «La Stampa», sabato 19 aprile 2025, p. XX.

Stefano Salis, "I libri di komagata, meraviglia sulla carta", in Domenica, «Il Sole 24 Ore», 27 aprile 2025, p. XVII.

Vanni Santoni, «Con Dragon Quest ho creato un mondo», La Lettura, «Corriere della sera», 27 aprile 2025, p. 62.

Marco Del Corona, «Ci si riproduce senza amarsi. Ma che vita è?», La Lettura, «Corriere della sera», 4 maggio 2025, p. 17.

Luca Valtorta, «I demoni di mio padre Mizuki», Robinson, «la Repubblica», domenica 4 maggio 2025, p. 24.

Ilaria Zaffino, “Per fare un noir ci vuole un fiore”, Robinson, «La Repubblica», 8 giugno 2025, p. 17.

“Washing World”, Il Venerdì, «La Repubblica», 6 giugno 2025, p. 116.

River Akira Davis e Kiuko Notoya, “E il Giappone reinventò il bidet”, Robinson, «La Repubblica», 15 giugno 2025, p. 9.

Annachiara Sacchi, «E nel Giappone di fine millennio la polizia è specchio della società», La Lettura, «Corriere della sera», 29 giugno 2025, p. 19.

INDIA

Chiara Valerio, “La prof che fa l’indiana”, Robinson, «La Repubblica», 20 aprile 2025, p. 13.

Livia Manera, «La madre venuta dall’altro mondo», La Lettura, «Corriere della sera», 4 maggio 2025, p. 17.

Alessandra Iadicicco, «Scandalo! La professoressa è bianca», La Lettura, «Corriere della sera», 15 giugno 2025, p. 18.

IRAN

Marta Morazzoni, “fratello Muhammad ibn ‘Abd Allah”, in Domenica, «Il Sole 24 Ore», 2 marzo 2025, p. V.

Lara Crinò, “Guardami: sono donna, viva e iraniana”, Robinson, «La Repubblica», 20 aprile 2025, p. 37.

Edoardo Rialti, “La leggendaria casta degli assassini”, Tuttolibri, «La Stampa», sabato 3 maggio 2025, p. 14.

KURDISTAN

Zerocalcare, “Capire le “cose del Kurdistan” leggendo la storia di Kamaran”, Tuttolibri, «La Stampa», sabato 12 aprile 2025, p. VIII.

PALESTINA

Daniele Piccini, «Anche i poeti muoiono a Gaza, la poesia no », La Lettura, «Corriere della sera», 20 aprile 2025, p. 16.

Bruno Montesano, "La violenza non è romantica ", Tuttolibri, «La Stampa», sabato 26 aprile 2025, p. XI.

Francesca Paci, " La Palestina, i villaggi, gli amici La strana intimità dei "non-nomi", Tuttolibri, «La Stampa», sabato 17 maggio 2025, p. VIII-IX.

Matteo Nucci, "Antipalestinismo e antisemitismo sono due facce della stessa medaglia", Tuttolibri, «La Stampa», sabato 17 maggio 2025, p. XI.

Viviana Mazza, «Gaza ci ha svegliati: l'Occidente ignora i valori che proclama», La Lettura, «Corriere della sera», 25 maggio 2025, p. 17.

Francesca Mannocchi, "Omar El Akkad "Devo affrontare la mia complicità nell'assassinio dei bambini di Gaza", Tuttolibri, «La Stampa», sabato 31 maggio 2025, p. VIII.

Antonio Scurati, «Non abbiamo il diritto di arrenderci», Robinson, «Repubblica», 22 giugno 2025, p. 2-5.

SOMALIA

Enrico Franceschini, "Il buio inglese oltre la siepe", Robinson, «La Repubblica», 13 aprile 2025, p. 25.

TAIWAN

Licia Troisi, "Esseri umani non potete più toccarvi", Robinson, «La Repubblica», 13 aprile 2025, p. 13.

Federica Manzon, «Se sarà necessario Taiwan andrà in guerra», La Lettura, «Corriere della sera», 13 aprile 2025, p. 61.

Cecilia Bressanelli, «C'è sempre una famiglia nel cinema di Taiwan», La Lettura, «Corriere della sera», 13 aprile 2025, p. 62.

Matteo Trevisani, «L'isola scritta sulla pelle», La Lettura, «Corriere della sera», 13 aprile 2025, p. 63.

Telmo Pievani e Giuseppe Remuzzi, «L'uomo di Denisova sbarcò a Taiwan», La Lettura, «Corriere della sera», 25 maggio 2025, p. 20.

TURCHIA

Marco Ansaldo, Sabbahattin Ali. Uno scrittore fra i demoni della Turchia, Il Venerdì, «La Repubblica», 24 gennaio 2025, p. 96-97.

Nicola Verderame, "Il bacio del traduttore per risvegliare la ricchezza d'Istanbul ", Tuttolibri, «La Stampa», sabato 12 aprile 2025, p. VIII.

VIETNAM

Nguyen Phan Qué Mai, "Cicatrici e macerie del mio Vietnam", Robinson, «La Repubblica», 20 aprile 2025, p. 8-9.

Marco Del Corona, «La pace in Vietnam ha ingannato chi vinse la guerra», La Lettura, «Corriere della sera», 20 aprile 2025, p. 17.

«Amori ad Hanoi al bivio dei secoli», La Lettura, «Corriere della sera», 20 aprile 2025, p. 17.